LA PLATAFORMA DEL VOLUNTARIADO DE EXTREMADURA PRESENTA LA "CAMPAÑA X SOLIDARIA" EN ZAFRA PARTICIPANDO EN EL ACTO EL ALCALDE DE LA LOCALIDAD JUAN CARLOS FERNÁNDEZ CALDERÓN.



LA INICIATIVA FORMA PARTE DE LA CAMPAÑA DE LA PLATAFORMA DEL TERCER SECTOR DE EXTREMADURA

El Presidente de la Plataforma del Voluntariado de Extremadura: Jesús Gumiel, ha presentado junto con el Alcalde de Zafra, Juan Carlos Fernández Calderón, la "Campaña X Solidaria" en el salón de actos de CID Zafra Río Bodion, para hacer un llamamiento a la ciudadanía para que marque la casilla 106 (actividades de interés social) y la casilla de la Iglesia Católica.



El acto ha comenzado con la proyección de un video que insiste en este mensaje tan importante que está liderando en la región la Plataforma del Tercer Sector de Extremadura. En su intervención, Jesús Gumiel ha facilitado los datos de 2024 de los contribuyentes en la comunidad autónoma y en concreto ha indicado que de las 555.699 personas declarantes en Extremadura un 54,52% marcaron

la casilla de fines sociales. Además, 131.318 contribuyentes marcaron la casilla 106 y 171.670 personas marcaron la casilla 106 y también la de Iglesia Católica. En total 252.711 personas no marcaron la casilla de fines sociales. También, expuso que la Junta de Extremadura, concretamente la Consejería de Salud y Servicios Sociales de la Junta de Extremadura, ha resuelto el pasado día 4 de abril los proyectos para nuestra región por un total de 9.748.183 €, lo que permitirá que se ejecuten un total de 115 programas por parte de 53 ONGs llegando a más de 77.000 personas en situación de vulnerabilidad. De

esta forma insistía en su intervención pidiendo a todos los declarantes que marquen la casilla de fines sociales y de la Iglesia Católica para que los recursos que lleguen a los extremeños se multipliquen en cuantía.

A continuación intervino el alcalde D. Juan Carlos Fernández Calderón, destacando el honor que le supone participar en este tipo de actos, además de resaltar la importante



labor que realizan las ONG tanto en Zafra como en el resto de la comunidad autónoma. Concluyó en el mismo sentido del objetivo de la campaña, pidiendo a los ciudadanos que marquen ambas casillas.

Seguidamente intervinieron cuatro personas beneficiarias

de los programas que se ejecutan en la comarca, vinculados al IRPF pertenecientes a una de las entidades miembros de la Plataforma del Voluntariado de Extremadura, concretamente Cocemfe Badajoz.

En primer lugar intervinieron dos personas vinculadas a un programa de empleo: Francisco de Borjas Hermosel, que relató como gracias a estos recursos y al programa

de empleo está trabajando un Hostal como en recepcionista, y Manuela Valladares. insertada laboralmente en el Centro de Interpretación de Burquillos del Cerro. Ambos insistieron solicitar а en los contribuyentes que marquen estas casillas para que las ONG tengan recursos suficientes.





Las otras dos personas beneficiarias de estos programas se manifestaron en el mismo sentido, estando vinculadas al programa de Cocemfe Badajoz de ayuda a domicilio, una como profesional, Pilar Garrido, y otra como beneficiaria, Inmaculada Palacios. Esta última tuvo una intervención muy emotiva al dar a conocer en el acto que es una persona con discapacidad y que muchas personas del municipio desconocían está circunstancia, insistiendo en el mensaje de la campaña de la X Solidaria. También, relato que si bien la atención a domicilio que se le presta a ella es fundamental, está muy agradecida además por el asesoramiento que la misma ONG le prestó para la reforma de obras de accesibilidad ya ejecutadas

en su propia vivienda, incluso con un familiar directo que también acudió a la entidad para un asesoramiento específico. Los cuatro usuarios agradecieron la laboral profesional de Mª Teresa Gómez y Anabel Corchero.

En el acto estuvieron presentes responsables de Cáritas, María e Inmaculada Pimienta, junto con voluntarias de la entidad, así como el responsable de la Once en Extremadura, Venancio Ortiz Silva, que es el secretario de la Plataforma del Tercer Sector de Extremadura.

También, asistieron varios miembros de la corporación municipal del Ayuntamiento de Zafra: Eva Corchero, Concejala de Industria, Comercio y Desarrollo local; Mercedes Bote, Concejala de Bienestar Social e Igualdad; Francisco Fernández, Primer Teniente Alcalde y Domingo Javier Jaramillo, Concejal de Deporte, Educación, Discapacidad y Accesibilidad, entre otros asistentes.